

El madridista Tchouaméni, un aficionado más del Eldense

11/12/2023



A la izquierda Tchouaméni con la camiseta del Eldense junto a su amigo Doué | Doué.

El palco de Butarque tuvo un espectador de excepción, el mediocentro madridista y de la selección francesa Aurélien Tchouaméni, amigo del jugador azulgrana Marc Olivier Doué, que ayer no dispuso de minutos para jugar contra el Leganés.

Tchouaméni se lesionó durante el clásico Barcelona-Real Madrid (1-2) y ayer decidió presenciar el partido del Eldense, que se vio arropado por unos 200 aficionados que festejaron el valioso empate del Deportivo (1-1), el mismo resultado que logró el Real Madrid en el Benito

Villamarín sevillano ante el Real Betis.

El propio Doué se ocupó de publicitar la imagen inmortalizada de Tchouaméni mostrando la elástica azulgrana del Deportivo, mientras que el futbolista del Eldense enseñaba la camiseta del jugador madridista.



Los aficionados del Eldense celebraron en el autobús el empate azulgrana en Leganés | J. Cruces.

El próximo sábado (14 horas), el Eldense jugará el último partido oficial del año en el Nuevo Pepico Amat ante el histórico Racing de Santander, antes de irse de vacaciones navideñas tras visitar posteriormente al Albacete Balompié.